

## **Fechtturnier der Fecht-AG**

En Garde, Prêt? Allez! oder auch Stellung, Fertig? Los! Am 21.12.23 fand im Rahmen der Fecht-AG das Weihnachtsturnier und somit auch das erste Turnier für alle Teilnehmenden der fünften Klassen statt. Nach einem kurzen Aufwärmprogramm ging es auch schon los und die Vorfreude war groß. Obwohl nicht alle FünftklässlerInnen teilnehmen konnten, fochten am Ende 9 FechterInnen um den ersten schulinternen Sieg. Ehrgeizig gingen alle auf die Bahnen und bestritten innerhalb einer großen Runde jeweils acht Gefechte. Zwischendurch konnte sich gestärkt werden und alle hatten viel Spaß, egal, ob auf oder neben der Bahn. Am Ende wurde es nochmal spannend und es mussten alle Siege sowie der Trefferindex errechnet werden. Die Zwischenzeit wurde für ein lustiges Fotoshooting genutzt und im Anschluss fand dann die ersehnte Siegerehrung statt. Alle waren ganz aufgeregt, da die Platzierungen vorher nicht verraten wurden. Am Ende gewann Nihal Taslak das Turnier vor ihrer Freundin Anais Rux, deren Glückszahl die 2 ist und die sich somit sichtlich mit dem zweiten Platz zufrieden zeigte. Nihal trainiert seit Kurzem im Verein der Fechtgemeinschaft Segeberg und hatte somit einen Trainingsvorsprung, der sich auszahlte. Platz 3 und 4 gingen an Mohammad Dost und Julius Schütze, die jedoch mit gleich vielen Siegen beide die Bronzemedaille erhielten.

Ein großer Dank gilt der Fechtgemeinschaft Segeberg (FGSE), ohne die nicht nur die AG, sondern auch solche Turniere nicht stattfinden könnten! Die Halle ist dank der im Hallenboden integrierten Fechtbahnen top ausgestattet und alle AG-Kinder können sich Fechtkleidung sowie Degen und Kabel leihen. Ebenfalls vielen Dank an die zwei Helfer der FGSE, die beim Auf- und Abbau sowie beim Jurieren geholfen haben!

Trainiert wird immer donnerstags von 13:30 – 15:00 Uhr in der Sporthalle der Gemeinschaftsschule am Seminarweg (bzw. dem Landesleistungszentrum der Fechtgemeinschaft Segeberg).

•







•



•













•



•

